



Cover-Foto: Eine Mitbewohnerin schüttet den schwarzen Sack aus der Küche vor meiner Zimmertür aus
Cover photo: A roommate pours out the black sack from the kitchen in front of my room door

Den Tom Hanks macht der Autor nicht

Mit "Schlaflos in Seattle" hat diese Broschüre nichts zu tun. Denn das ist ein schöner Film. In dieser Broschüre dagegen geht es um eine schreckliche Wohngemeinschaft auf Madeira, einen hinterlistigen Vermieter aus Funchal und um Behörden, die den drei Affen ähneln: nichts hören, nichts sehen, nichts sagen.

Heinz-Peter Tjaden lebt seit zwei Jahren auf Madeira und hätte nie gedacht, dass er derart kriminelle Tage auf der Insel verbringen würde. Nach einer Messerattacke hat er die Flucht ergriffen.

"Schlaflos auf Madeira" ist als e-book bei Amazon erschienen.

The author does not do the Tom Hanks

This brochure has nothing to do with "Sleepless in Seattle". Because this is a beautiful film. This booklet, on the other hand, is about a terrible apartment community in Madeira, a deceitful landlord from Funchal and authorities who resemble the three monkeys: hear nothing, see nothing, say nothing.

Heinz-Peter Tjaden has been living in Madeira for two years and never thought that he would spend such criminal days on the island. After a knife attack, he fled.

"Sleepless on Madeira" has been published as an e-book by Amazon.